

## ●雑木林で落ち葉掃き体験

お昼はおにぎりとお熱々のけんちん汁。野菜のお土産もありました。



1月19日、赤坂の森公園周辺で、落ち葉掃き体験が行われました。53名の参加者は、昔ながらの農作業をとおし、循環型農業の大切さを学びました。

# ひとまち写真館

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものに限り無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

## ●書き初めに挑戦 上手に書けました



書き初めのおとは、おいしい、おもちを食べました

1月5日、中央公民館で、小・中学生77名が参加し、かきぞめ・もちつき大会が行われました。かきぞめ大会で入賞した皆さんを紹介します。(敬称略)

中央公民館長賞 山口佳奈 審査員特別賞 堤夏帆 金賞 菊地麻彩美、上林古都梨、佐島しおり、中川真希、渡辺梨紗子、小島大樹 銀賞 松村柚紀、齊藤めゆ、山田誠人、橋本夏季、渡部杏菜、小林有希、吉村卓也、齋藤千夏、吉村まりな 銅賞 澤田明里、宮木祐人、齋藤弥生、岡本紀香、齋藤瑞希、山崎智加、宇都宮夕貴、堤純一、井上蒼、齊藤あゆ、荒谷菜月、栗原大河、佐島朱音



祭りを一層盛り上げた西方囃子

私たちの自治会は、国道16号線を挟み、北は梅宮神社から南は西武新宿線脇までの範囲、約600世帯で構成されています。自治会行事の中で、会員の皆さんが楽しみにしている夏祭り、ふれあい「東部」は、昨年で16回目を迎えました。西方囃子保存会の皆さんや各種団体の協力を得て、老若男女が心を一つに、楽しい一日を過ごしました。今後、伝統行事を通じ、地域の交流の輪(和)を広げ、支えあいのある「まちづくり」を目指して活動していきたいと思えます。

さやま 自治会

東部自治会

## 狭山の史跡 ・ 広福寺の御詞の梅

公式モバイルサイトで市内の史跡を巡るコースを多数紹介しています。ぜひご覧ください。

おことば

所在地 地下奥富844



徳川3代将軍家光が当地で鷹狩りを行ったときのこと、喉の渇きを覚えた家光は、同寺に立ち寄りました。季節は旧暦2月で、紅梅が今を盛りと咲き誇っていました。その花の美しさに家光は、「何と見事な」と感嘆の声をあげました。以後、この紅梅を「御詞の梅」と呼ぶようになったとことです。

山門を入った右側に紅梅があり、さすが、この木は「御詞の梅」と呼ばれ、言い伝えが残されています。



● 中央中学校  
吹奏楽部

私たちの吹奏楽部は、19名の部員が「理解と親睦、自主性と協調性、心豊かな情操」を目標に活動しています。平日は各パートごとの個人練習、土・日曜日には合奏の練習をしています。昨年、県吹奏楽コンクールで金賞、西関東大会では銅賞を受賞しました。合言葉は「心のアンサンブル」。演奏終了後、楽しかったと思えるように練習しています。

英語活動支援員  
エイゴカッドウシエンイン

長田美代子さん  
(南小学校勤務)

支援員として勤務は4年目  
趣味は映画鑑賞  
好きな言葉は「ありがとう」



Hi, everyone! I'm enjoying English lessons with my active MINAMIKKO at Minami Elementary School. The reason why I started this job is that I often had trouble communicating with Americans in my six years of living in America. But through learning English at college as a student and working at my kids' elementary school, I gradually became confident in myself. And I started thinking that I want to help kids who need help just like I did when I first arrived at America. I realized that English is not only a subject, but also a means of communication. If you have the strong spirit to tell your feelings to others, you will succeed with only a few words of English. Don't be afraid of making mistakes. Let's say "Hello" cheerfully together, and everything will be fine.

皆さん、こんにちは。私は南小学校で元気な「南っ子」と英語のレッスンを楽しんでいます。6年間アメリカに住んでいましたが、初めのころは英語が分からず、たびたび失敗をしました。しかし、大学で勉強したり、自分の子どもの学校で働いているうちに、だんだん自信ができました。そして、英語が必要な子ども達の役にたちたいと思い、この仕事を始めました。英語は教科というだけでなくコミュニケーションの手段だと思えます。自分の意志を伝えたいという気持ちがあれば、少しの言葉で相手に伝わります。さあ、間違いを恐れず元気よく「Hello」と言いましょ。そうすればきっとうまくいくでしょう。(英文の要約)

● 実戦さながらの放水と救助活動訓練



1月6日、上奥富運動公園で消防出初式が行われました。当日は、分列行進、式典の後、ペットボトルロケット打ち上げ、舞太鼓などのアトラクションのほか、消防署職員により交通救助活動訓練、一斉放水など、日ごろの訓練の成果を披露しました。

● ビジネス体験・初のビズ・キッズ・ユース  
参加中学生が本を寄贈



1月15日、今年から実施されたビズ・キッズ・ユースに参加した中学生たちが、売上金の一部から、中学校に本を寄贈しました。

● 七草がゆ おいしかったね

1月7日、第二児童館で七草がゆを食べる会が行われました。参加した子どもたちは、七草がゆの由来も勉強しました。



● 元気な歌声と演奏が会場を包みました



山王小学校バトントンクラブの子ども達も参加しました

雨で順延されていた、「元氣ないるま」野外コンサートが、1月20日、人間小学校体育館で開催されました。元氣いっぱい歌声と演奏で、ステージと客席が一体となったコンサートとなり、地域の輪が広がりました。